Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 33 m2
Référence 8105205
Prix 592 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans la dynamique rue pastourelle, barnes vous propose ce superbe
appartement clef en main de deux pieces d'une surface de 33.70 m2 loi carrez,
intégralement rénové par un architecte. Il se compose d'un grand séjour, d'une

cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une chambre séparée, d'une salle de

douche ainsi que des wc. Cet appartement au style contemporain saura vous
séduire par ses volumes, sa luminosité ainsi que ses nombreuses menuiseries
sur-mesure, le tout dans un quartier au carrefour de la mode et de la gastronomie.

Un cagibis vient compléter ce bien. Honoraires a la charge du ...

.
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On the bustling rue des gravilliers, barnes is listing this stunning turnkey apartment
offering a surface area of 33.70m? (363 sq ft) under the carrez law, renovated
throughout by an interior designer. Composed of a large living room, a fitted and
equipped open kitchen, a separate bedroom, a shower room and a toilet. This
contemporary apartment will delight with its volume, natural light and
made-to-measure furniture, as well as its location in an area at the crossroads of
the fashion and culinary districts. Storeroom also included. Agency fees payable by

vendor - montant moyen de la ...

BARNES LE MARAIS
125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence
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